

Première lettre à Monsieur Manuel Valls, Premier ministre.

Villeneuve-lès-Avignon, le 4 juillet 2014.

Monsieur le Premier Ministre,

Je m'appelle Manon, je suis une marionnette géante.

Je suis née d'un travail collectif. Je suis le fruit de l'imagination de sculpteurs, peintres, costumiers, constructeurs, marionnettistes, metteurs en scènes...

J'ai été conçu pour divertir et surprendre. Ma taille surdimensionnée invite généralement à porter un regard nouveaux sur les lieux où je suis invitée à me produire.

D'ordinaire, j'apporte la joie et l'enthousiasme aux personnes qui me croisent.

Face aux injustices sociales qui frappent celles et ceux qui m'ont conçue, celles et ceux qui m'animent, mais aussi celles et ceux qui me regardent et que je divertie, j'ai décidé de prendre la route.

Aujourd'hui, je suis partie d'Avignon entourée et soutenue par mes amis intermittents dignes mais consternés, acculés à ce qu'il y a de pire pour défendre leurs droits et ceux de tout les précaires et intérimaires : la grève.

Je suis partie à la rencontre de ceux qui comme moi se sentent trahis mais ne renoncent pas à être entendus.

Je vous rendrai compte de ces rencontres quotidiennement jusqu'à mon arrivée à Chalon sur Saône le 27 juillet prochain sous la forme d'une lettre que je vous invite à faire suivre à monsieur Rebsamen votre ministre du Travail et à madame Filippetti votre ministre de la Culture.

Pour un véritable dialogue social,  
Manon